

**Pregunta prioritaria con solicitud de respuesta escrita P-000406/2023
a la Comisión**

Artículo 138 del Reglamento interno

Anna Cavazzini (Verts/ALE), **Milan Brglez** (S&D), **Petros Kokkalis** (The Left), **Nikolaj Villumsen** (The Left), **Raphaël Glucksmann** (S&D), **Damien Carême** (Verts/ALE), **Alexandra Geese** (Verts/ALE), **Jordi Solé** (Verts/ALE), **Aurore Lalucq** (S&D), **Marie Toussaint** (Verts/ALE), **Michael Bloss** (Verts/ALE), **Rasmus Andresen** (Verts/ALE), **Jutta Paulus** (Verts/ALE), **Malte Gallée** (Verts/ALE), **Kathleen Van Brempt** (S&D), **René Repasi** (S&D), **Reinhard Bütikofer** (Verts/ALE), **Pierre Larrourou** (S&D), **Yannick Jadot** (Verts/ALE), **Tiziana Beghin** (NI), **Mikuláš Peksa** (Verts/ALE), **Pascal Durand** (S&D), **Manon Aubry** (The Left), **Emmanuel Maurel** (The Left), **Miguel Urbán Crespo** (The Left), **Pascal Canfin** (Renew), **Inma Rodríguez-Piñero** (S&D), **Marie-Pierre Vedrenne** (Renew), **Silvia Modig** (The Left), **Michal Šimečka** (Renew), **Chris MacManus** (The Left), **Hannah Neumann** (Verts/ALE), **Ernest Urtasun** (Verts/ALE), **Ciarán Cuffe** (Verts/ALE), **Grace O'Sullivan** (Verts/ALE), **Irena Joveva** (Renew), **Laurence Farreng** (Renew), **Javier Moreno Sánchez** (S&D), **Nicolás González Casares** (S&D), **Javi López** (S&D), **Danuta Maria Hübner** (PPE)

Asunto: Próximos pasos respecto del Tratado sobre la Carta de la Energía

Tras cuatro años de negociaciones, el 24 de junio de 2022 se alcanzó un acuerdo preliminar entre las partes contratantes para la modernización del Tratado sobre la Carta de la Energía. Sin embargo, el texto modernizado no obtuvo mayoría en el Consejo antes de la reunión de la Conferencia sobre la Carta de la Energía de 22 de noviembre de 2022.

Siete países (Polonia, España, Países Bajos, Francia, Eslovenia, Luxemburgo y Alemania) anunciaron su intención de retirarse del Tratado porque no estaban satisfechos con el texto modernizado. El 24 de noviembre de 2022, el Parlamento aprobó una Resolución sobre los resultados de la modernización del Tratado sobre la Carta de la Energía¹, en la que pedía la retirada de la Unión y de sus Estados miembros de dicho Tratado.

1. ¿Cuáles son los próximos pasos previstos por la Comisión en relación con el futuro del Tratado sobre la Carta de la Energía, especialmente teniendo en cuenta el llamamiento del Parlamento a la Comisión para que proponga la retirada de la Unión y de sus Estados miembros? ¿Propondrá la Comisión la retirada y, de ser así, cuándo y cómo?
2. ¿Qué va a hacer la Comisión para adaptar los acuerdos de inversión de la Unión, tanto pendientes como futuros, a las exigencias del Parlamento, especialmente en lo relativo al fin de la protección concedida a las inversiones en combustibles fósiles, el cálculo de los daños y el acortamiento de la cláusula de extinción en caso de retirada?

Presentación: 9.2.2023

¹ Textos Aprobados, P9_TA(2022)0421.